

燕ジョイ活動部

2025.2.23

つばめのボドゲ完成披露会

活
動
内
容

つばめのボドゲ完成披露会を
開催しました！



つばめのボドゲ完成披露会を開催しました！

2/23(日)メンバー6名が集まり、つばめベースで「つばめのボドゲ完成披露会」を開催しました。

小学生から大人まで約30名の方にツバメピクチャーズを体験していただきました。メンバーはルール説明を行いながら一緒にプレイし、作成に至った経緯や作成に込めた思いなどを説明していました。

参加者からは「楽しかった」「またやりたい」「燕を学べる」という声が聞かれ、“楽しみながら燕を知ってもらいたい”というメンバーの思いが伝わりとても嬉しかったです。



ツバメピクチャーズ体験の様子！

今後の展望

完成披露会終了後、ツバメピクチャーズをつばめベースに寄贈しました。ツバメピクチャーズはこどもの森や市内児童館など、燕市内の子ども施設にも寄贈していきます。

また、まちトープなどの市内交流施設などでも市内小学生だけでなく、市外の方からも“楽しみながら燕を知ってもらおう”べく様々な箇所です遊べるようにしていきたいと考えています。

ツバメピクチャーズが気になる方は以下の連絡先からお問合せください。

